

ABSTRAK

Devi Ganis Prameswari, *Jenis Usaha terbaik Menurut Hadis (Telaah ma'ani hadis Afdhal al kasbi Riwayat Ahmad bin Hanbal)*

Skripsi yang saya buat berjudul Jenis Usaha Terbaik menurut Hadis (Telaah *Ma'ani hadis Afdhal al kasbi* Riwayat Ahmad bin Hanbal). Latar belakang skripsi ini adalah nilai-nilai kerja yang baik, yang berasal dari kualitas diri. Melakukan pekerjaan berdasarkan syari'at Islam. Usaha yang berkualitas adalah usaha yang selalu dibarengi dengan ibadah. Rasulullah telah mengajarkan umat Islam agar menjadi umat yang "*qaddirun 'alal kasbi*", yaitu memenuhi kebutuhan finansialnya sendiri. Banyak berbagai cara untuk memperoleh kekayaan akan tetapi diantara semua cara yang paling utama itu *Afdhal Al-Kasbi* yaitu, usaha dengan tangannya sendiri dan jual beli yang sah.

Penelitian menuliskan skripsi ini bertujuan untuk mengetahui konsep *Afdhal al kasbi* menurut hadis, menurut hadits yang bermuara pada hadits *Afdhal Al-Kasbi* riwayat Ahmad bin Hanbal.

Fungsi hadits sebagai sumber hukum Islam yang pertama yakni untuk memperjelas isi Al-Qur'an, agar lebih mudah dipahami dan menjadi petunjuk umat Islam dalam menjalankan perintah dari Allah SWT. Termasuk dalam memperoleh *kasab* yang merupakan sesuatu yang dilakukan manusia yang membawa manfaat dan menghasilkan, dan bisa juga mendatangkan mudharat, maka dari itu kita harus melakukan usaha berdasarkan *Al-Qur'an* dan *As-Sunnah*.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif melalui kajian pustaka atau *library research*. Data yang di dapat dari sumber buku, jurnal. Penelitian ini menggunakan pendekatan Ilmu Hadits, berdasarkan pendekatan ini peneliti menetapkan metode *Ma'ani al-Hadits* menurut buku *Kayfa Nata'amal Ma'as Sunnah an-Nabawiyah*, Syeikh Yusuf Qardawi.

Dan dari hasil penelitian ini dapat diketahui bahwa ada dua mata pencaharian yang terbaik menurut Nabi yaitu, pekerjaan dengan tangannya sendiri dan jual beli yang sah. Pekerjaan yang terbaik merupakan pekerjaan yang halal, yang memenuhi syarat dalam melakukan jual beli, dan usaha dengan tangannya sendiri dan bukan hasil meminta-minta. Implementasi usaha yang baik akan selalu ingat akan tanggungjawab, kemandirian, kekreatifan, berinovatif dalam bekerja, beretika dan legalitas usaha. Ketika semuanya dilakukan bersamaan dalam melakukan usaha maka usaha tersebut akan berjalan dengan lancar.

Kata Kunci : *Kerja, Usaha, Jual Beli.*